

## Casi 150 alumnas y alumnos de Ercilla accederán a una escuela modular, mientras esperan su casa definitiva

*Un 50% de avance presenta la instalación de 38 módulos provisorios para la comunidad educativa de la Escuela Básica Salvador Allende Gossens de Pailahueque, lo que ofrecerá mejores condiciones a estudiantes y docentes. "Gracias a la gestión municipal, junto a CMPC, podremos seguir adelante con nuestro proyecto y brindar la educación de calidad que nuestros niños merecen", valoró su directora, Denisse Navarro.*



Con el objetivo de continuar de la mejor manera el año académico de la comunidad escolar de la Escuela Básica Salvador Allende Gossens, es que una alianza entre CMPC, la Municipalidad de Ercilla y Desafío Levantemos Chile permite la instalación de 38 módulos provisorios. Estos podrán albergar alrededor de 150 estudiantes y docentes en la localidad de Pailahueque, quienes actualmente se encuentran en un espacio correspondiente a una sede de vecinal de la comuna mientras se desarrolla su proyecto definitivo de infraestructura.

Desde la dirección del establecimiento expresaron

su agradecimiento por este apoyo, que ayudará al normal desarrollo de las clases. "Este ha sido un proceso bastante complejo para nosotros como comunidad educativa, y al contar con este espacio provisorio, gracias a la gestión municipal, junto a CMPC, podremos seguir adelante con nuestro proyecto y brindar la educación de calidad que nuestros niños merecen", valoró Denisse Navarro, directora de la escuela. "Agradecemos a CMPC por confiar en nosotros y por invertir en la educación de niñas y niños de Pailahueque y alrededores", agregó.

**50% de avance para tener óptimas condiciones**

Las estructuras que se instalan son metálicas y están prediseñadas para conformar una unidad educativa, y se espera que sean utilizadas por dos años. El establecimiento contará así con 10 aulas, además de espacios para comedor, baños, patio y administración.

El traslado y la instalación de los módulos ya alcanza un 50% de avance y responde a la necesidad de brindar condiciones óptimas para la enseñanza, garantizando que las y los alumnos puedan continuar con su formación en un entorno seguro y adecuado.

"Esta instalación de mó-

dulos para la escuela de Pailahueque es súper significativa para nuestra comuna, ya que aportamos para una temática súper sensible y de primera necesidad para la localidad, como lo es la educación básica de niñas y niños. Esta es una necesidad muy sentida para la comunidad, la educación es lo básico que podemos entregar, entonces para nosotros es muy significativo entregar una alternativa de infraestructura que mejora las condiciones en las que se encuentran hoy", enfatizó Claudio Cid, jefe de Área de Relacionamento Victoria

de CMPC.

Los módulos estarán operativos a partir de mayo de este año, beneficiando directamente a sus casi 150 estudiantes. Al respecto, Carlos Poveda, director de Obras de la Municipalidad de Ercilla, destacó el avance del proyecto y el trabajo colaborativo entre el municipio y la empresa privada: "Esto viene a dar, efectivamente, una solución a la situación que viven los alumnos de la escuela Salvador Allende de Pailahueque, quienes podrán estar en estos módulos por dos años, mientras se construye el establecimiento definitivo".